

## Erste spielt bei Walldürn 2, Zweite soll verschoben werden

19.09.2014 06:15 von Albrecht Morast

Kommenden Sonntag, den 21. September, sollen unsere beiden Seniorenmannschaften parallel spielen. Allerdings beträgt das Spieleraufgebot gerade einmal 21 Spieler, sodass es schwer ist, zwei Mannschaften für das Wochenende zu stellen. Nach aktuellem Stand soll das Spiel unserer Zweiten noch kurzfristig verlegt werden. Unsere Erste gastiert um 13.15 Uhr bei Eintracht Walldürn 2.

**Zur Ersten Mannschaft:** Am vergangenen Spieltag, dem mittlerweile vierten, kassierte unsere Erste die erste Saisonniederlage. Obwohl unser Team in den neunzig Spielminuten gar keine schlechte Leistung zeigte, ging die Partie gegen den TTSC Buchen mit 2:4 (1:1) verloren. Erst durch den Ausgleich verlor unsere Mannschaft den Faden und überließ dem TTSC das Spielgeschehen. Besonders ärgerlich war, dass der erste Gegentreffer durch einen Konter nach einem eigenen Eckball fiel.

Wie auch in den drei vorherigen Rundenspielen, weniger in Bretzingen, zeigte unser Team eine verunsicherte zweite Halbzeit. So sah unsere Elf bei zwei der drei Gegentreffer in Hälfte zwei nicht sonderlich gut aus.

Nichtsdestotrotz muss unsere Mannschaft die Niederlage abhacken und sich wieder auf das nächste Spiel konzentrieren. Dieses findet am Sonntag um 13:15 Uhr bei der Eintracht Walldürn 2 statt.

Die Landesligareserve belegt mit vier Zählern und einem Torverhältnis von 5:9 Treffern den neunten Rang. Nachdem Walldürn 2 beim Tabellenführer in Adelsheim verlor (0:6), erholte sich unser Gegner recht schnell und gewann am zweiten Spieltag in Hettigenbeuern mit 3:0. Zuhause gab es gegen Wettersdorf/Glashofen ein 2:2 Unentschieden, ehe am vergangenen Sonntag die Partie bei Buchen 2 mit 0:1 verloren ging.

Mit der Leistung gegen den TTSC Buchen war unser Trainer Jürgen Göbes „nicht ganz unzufrieden“. Dagegen störte ihn mehr die momentan geringe Trainingsbeteiligung.

Personell wird es gegen Walldürn, wie momentan jede Woche, wieder zu Veränderungen kommen. Nachdem sich unsere beiden jungen „Sechser“ Thomas Ballweg (Jahrgang 96) und Christian Müller (94) eingespielt haben, fehlt Letzterer aufgrund beruflicher Gründe höchstwahrscheinlich. Martin Volk und Martin Hornung müssen noch länger pausieren. Dagegen kehrt Alex Dörr von seinem Urlaub zurück.

**Zur Zweiten Mannschaft:** In den beiden letzten Spielen machte unsere Zweite Werbung in eigener Sache. Wie jedoch eingangs erwähnt, soll die Partie von unserer Seite aus noch kurzfristig verlegt werden.

Da bei Redaktionsschluss noch nichts Genaues zum Spiel der Zweiten Mannschaft zu sagen ist, wird am Wochenende nochmals der aktuelle Stand auf unserer Homepage mitgeteilt.